

#BADEN-WÜRTTEMBERG 10. Februar 2022

BG Netz Karlsruhe: 50-jähriges Dienstjubiläum von Karlheinz Wetzel

Im Januar durfte unser Kollege Karlheinz Wetzel sein 50-jähriges Dienstjubiläum bei der Deutschen Bahn feiern. Nach vielen beruflichen Stationen ist er heute wieder im Bahnhof Germersheim tätig, wo seine Laufbahn im Jahr 1972 begann.

Dazwischen lagen zahlreiche Stationen, unter anderem als Schrankenwärter an der heute stillgelegten Strecke Landau-Germersheim, auf dem Wärterstellwerk in Maikammer-Kirrweiler, als Gepäckarbeiter im Bahnhof Edenkoben, auf den Stellwerken 2 und 3 sowie dem Posten 1070 in Landau Hbf.

Karlheinz möchte als Weichenwärter auf dem Stellwerk Nord noch bis zur Inbetriebnahme des Elektronischen Stellwerks im Sommer 2022 weiterarbeiten. Dann kann er dort das Stellwerk abschließen und sich in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden.

Bezirksleiter Betrieb Tobias Geggus vom Netz Karlsruhe, seine Kollegen vom Bahnhof Germersheim sowie die EVG-Betriebsgruppe Netz Karlsruhe bedankten sich für die jahrzehntelange gute Zusammenarbeit. Außerdem beglückwünschten sie Karlheinz und wünschten ihm alles Gute und viel Gesundheit. Für die Bundesrepublik Deutschland verlas Tobias Geggus die Anerkennungsurkunde.